お宝を見つけ出せ!

ケンタと

そく宝探しスタートー・ を見つけてください!」と近田みうちゃん が隠されているのでケンタと協力してお宝 どこかに豪華なお宝が隠されています。ク イズの答えの場所にお宝のありかのヒント 『宝探しゲーム』を開催!『第二ホームの (6年)。ゲームのルールを説明し、さっ! (中野指導員)のお誕生日会の企画として! 9日(金)の出来事。この日はケンタ

そうた君(4年)のひらめきによって少し ずつ『お宝』に近づいていくケンタ+第二 い?日と山内まなみちゃん(2年)・安原 りましたが『もしかしてコレのことじゃな なぞなぞ形式の問題に苦戦する場面もあ

事お宝のありかを突き止めることができま なで協力してキーワードを探し当てて、見 なぞとは少し変わった問題が…。 かるたの言葉じゃないん?』とケンタ。 『あー・ 多分この言葉だと思うー・』とみん そして…最後の問題では、今までのなぞ しばらく考えていると『これって人生訓

これからもよろしくね! 終了! ケンタ…お誕生日おめでとう! 後にみんなで写真を撮って、お誕生日会は ムみんなと協力した絆らということで、最 豪華なお宝は『今回の宝探しで第二ホー

スタートダッシュ!

うらじゃ練習…

からあげ

ら、第二ホームでは『踊りの練習した やる。ロックソーランのの踊りの練習を 的な練習は夏休みからになります!) い!」とたくさんのメンバーがゅうらじ 先週、夏休みの行事予定を発表してか

る姿がありました。 部覚えてるよー・aと中心メンバーとなっ 人。『お手本』となるように踊ってくれ て踊ってくれているのは谷本まいちゃん (5年)・西山はなちゃん(4年)の2 練習がスタートすると『振り付けは全

っと忘れちゃったかも…」と不安そうに していた大西あんなちゃん(4年)。 しかし、1回みんなと踊ってみると また。ずっと踊ってなかったからちょ

教えてくれる姿が印象的でした。 踊れるように教えるね!」と張り切って Pもう全部甩い出したよ! 1年生にも

年)。『お姉ちゃんたちが家でやってた 踊りたい!』と飯尾しゅうすけ君へ1 加してくれました! からだいぶ踊れるよ!』とノリノリで参 すると、みんなが踊る姿を見て『僕も

第二メンバー…。 これからもドンドンほ すが…すでに自主的に練習を始めている っとニュースにて紹介していきます! 本格的な練習は『夏休み~』になりま

メッチャうまい!

しています。 (※現在は希望者のみ・本格 : な 8からあげぬ をおやつメニューとして出す ∷ いてきたということもあり 『おやつ』 のメニ ことに! ューを今まで通りに戻そうと考えた指導員。 そこで! 12日(火)はみんなが大好き 岡山県の『コロナ状況』が少しずつ落ち着

||竹原りんたろう君(1年)。1番に終わらせ でのメッチャうまいーとと指導員に伝えてく ; <-・早く着替えと宿題終わらそうー・aと、</p> :げだよー・aと指導員が伝えると、Pよっしゃ れる姿がありました! 学校からの帰りに『今日のおやつはからあ

!!見て、Pおぉ~-・ 今日はからあげかぁ ず君の2人。 ~-・a と4年生の青木そうま君・松本ゆきか また帰って来て、みんなが食べているのを

ョンMAXな第二メンバーでしたー この日、久しぶりの手作りおやつにテンシ



踊りの練習の様子



13日(火)には西メンバーと「踊り合戦」を行いました!お互いのホームにとっていい刺激になりました!夏休みにも定期的に開催したいと思います!

ぱるノート紹介

今日 テストプレイなんてしてないよをやった。たのしかった。またしたい。

2年 田中 りゅういちろう ⇒上級生にやり方を教えてもらって、自分たちだけでも出来るようになっています!

今日は、石井しほりちゃんといっしょにフラフープをしました。この前よりじょうずにまわれました。

2年 小野 ゆい

⇒室内でフラフープをしていたゆいちゃん。次はもっと長く回せるように練習だ!

今日西があまやどりにきたあいだにそーらんを おどってかえった。たのしかった。また西のお どりをみたい。

3年 小谷 まき

⇒踊りの練習、まきちゃんも張り切っています!

ケンタ お誕生日会の様子





みんな!お誕生日会を開催してくれてありがとう!答えが全く分からなくてごめんなさい!笑 これからもよろしく! ケンタより

AMIホームページ&Facebook

更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒http://ami-gakudou.jp/
(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- ●16日(金)で給食が終了いたします。19日(月)はお 弁当の準備をお願いいたします。また、かなり気温も 高くなってきているため、傷まない工夫(保冷剤など …)をしていただきますと助かります。保護者の皆さ
- …)をしていただきますと助かります。保護者の皆さ ま、どうぞよろしくお願いいたします。
- ●20 日(火)からいよいよ夏休みがスタート!子どもたちと一緒に全力で楽しみ、たくさんの思い出を作りたいと思います!保護者の皆さま、何かご相談等ありましたら、気軽に各スタッフにまでご連絡ください。